



L'ARU2 se mobilise contre le harcèlement à l'école et le cyber harcèlement !

Le 25 janvier 2017, tous les élèves du premier degré ont participé, comme l'an dernier, à une matinée de sensibilisation contre le harcèlement à l'école ainsi que le cyber harcèlement.

Concrètement, les classes de troisième B et D ont animé divers ateliers pour sensibiliser les plus jeunes au travers de multiples activités telles que jeux de rôles, classement de situations concrètes de harcèlement, cercles de parole, discussion pour mieux cerner la problématique et les enjeux du cyber harcèlement, jeux pour distinguer la différence entre taquiner et harceler...

Pour ce faire, les matinées des 17 et 19 janvier ont été consacrées à préparer au mieux les élèves « animateurs », également encadrés par des intervenants extérieurs du Théâtre de Poche.

Cet événement est un point de départ pour permettre la réflexion entre jeunes, faciliter le dialogue, lever les tabous, mieux comprendre le mécanisme du harcèlement et le rôle des différents acteurs : victimes, témoins, le groupe, le bourreau, favoriser la prise de conscience des conséquences de telles situations pour y apporter un début de solution.

De plus, cette matinée s'intègre dans un projet plus global de développement du bien-être à l'école que nous vous présenterons en détail très prochainement.

Enfin, ce travail s'intègre entièrement dans le cadre du cours de français et a fait l'objet d'une évaluation pour chaque élève animateur : capacité d'écoute, prise de parole en public, capacité à transmettre des informations en tenant compte de la situation de communication, capacité à tenir compte des contraintes de l'activité, utiliser des procédés linguistiques adéquats qui garantissent la parole respectueuse, présenter et réagir à un message, développer ses aptitudes relationnelles, construire du sens ensemble...

Mme Gronowski
Professeur de français